

80^e ANNIVERSAIRE DU DÉBARQUEMENT

165 ÉLÈVES DE 3^e RÉUNIS À LA BATTERIE D'AZEVILLE AUTOUR DE LA DÉCOUVERTE DU BREAKDANCE ET DE SES VALEURS



Dans le cadre du 80^e anniversaire du Débarquement en Normandie et des Jeux olympiques et paralympiques 2024, la batterie d'Azeville propose un projet inédit et original s'adressant aux élèves de 3^e de la Manche autour de la découverte du breakdance et de ses valeurs.

Cette pratique artistique et sportive est une nouvelle discipline olympique en 2024. Elle s'adresse à la jeunesse et porte des valeurs de fraternité, de solidarité, d'inclusion..., en résonnance avec le discours scientifique et pédagogique du Département pour le site historique de la batterie d'Azeville.

Une journée spéciale se prépare depuis le début de l'année au travers de plusieurs rendez-vous. Au total, 165 élèves participent au projet et sont accompagnés par la compagnie normande de breakdance SNT Crew. Le 17 mai, tous les élèves seront présents à la batterie d'Azeville pour une journée exceptionnelle rythmée par de nouveaux ateliers de breakdance, mais aussi des ateliers d'échange, de réflexion et de pratique avec des intervenants extérieurs : la philosophe Edwige Chirouter, le journaliste Paul Gogo, l'auteur et scénariste Guillaume Nail, le dessinateur de presse Jean-Philippe Denys et le plasticien Roskö...

JEAN MORIN
Président du conseil
départemental de la Manche

ADÈLE HOMMET
Vice-présidente du conseil
départemental déléguée aux
collèges, à la jeunesse et au sport

vous convient au rassemblement « Les collégiens font le mur : le breakdance et ses valeurs à la batterie d'Azeville »,

le vendredi 17 mai à 9h30 à la Batterie d'Azeville